

Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Public Relations*
Anindya Putri Raflesia Arifin
44212010027

Pengelolaan Program Membina Hubungan Baik Dengan Komunitas Dikota Tua Jakarta Oleh
Unit Pengelola Kawasan Kota Tua Jakarta

Jumlah Halaman: V BAB + 86 halaman + 25 lampiran

Bibliografi : 21 acuan, tahun 1999 -2015

ABSTRAK

Komunitas merupakan salah satu bentuk kegiatan yang dilakukan *oleh public relations* suatu organisasi dengan komunitas yang bertujuan untuk menjalin hubungan baik dan berkesinambungan bagi kedua belah pihak. Berdasarkan anggapan diatas peneliti tertarik untuk mengkaji unit pengelola kawasan kota tua jakarta dalam usahanya membina hubungan baik dengan komunitas. Usaha yang dilakukan oleh unit pengelola kawasan kota tua jakarta ialah melakukan program pembinaan komunitas pada bulan oktober hingga desember tahun 2016.

Tujuan penelitian ini adalah penulis ingin mengetahui pengelolaan program membina hubungan baik dengan komunitas disekitar kawasan kota tua jakarta oleh unit pengelola kawasan kota tua jakarta. Metode yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif dan pendekatan kualitatif.

Pengumpulan data penelitian dengan menggunakan wawancara mendalam bertujuan untuk memperoleh data dan fakta atas pengelolaan program membina hubungan baik dengan komunitas yang berada di kota tua jakarta antara lain wawancara kepala unit pengelola kawasan kota tua jakarta, komunitas manusia batu, komunitas sepeda ontel wisata kota tua jakarta.dan komunitas jelajah budaya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan program membina hubungan baik dengan komunitas yang dilakukan unit pengelola kawasan kota tua jakarta dilakukan dari tahap pengumpulan fakta sampai evaluasi pngelolaan program pembinaan tersebut. Peneliti memberikan saran lebih lanjut mengenai program pembinaan tersebut tidak hanya berfokus pada sektor ekonomi masyarakat tapi dalam sektor pelestarian cagar budaya yang ada di kota tua jakarta.

Keyword: Pengelolaan Program, Membina hubungan dengan komunitas, Unit Pengelola Kawasan Kota Jakarta